

Comunicado 75

LA ORQUESTA SINFÓNICA CAMERATA HEROICA JUNTO A LA GOBERNACIÓN DE BOLÍVAR LLEVARON MELDÍAS DE PAZ A LOS NIÑOS DE EL SALADO

A través de un concierto didáctico 20 niños y jóvenes del corregimiento de El Salado en el Carmen de Bolívar aprendieron especificaciones de varios instrumentos musicales.

Jueves 4 de febrero. La música es sinónimo de paz y de alegría, a través de este mensaje la Gobernación de Bolívar de la mano de la Orquesta sinfónica Camerata Heroica alegraron los corazones de 20 niños y jóvenes en el corregimiento de El Salado en el Carmen de Bolívar.

En una emotiva actividad estos niños y jóvenes saladeros disfrutaron de un concierto didáctico ofrecido por la Orquesta Sinfónica Camerata Heroica, en el marco del programa 'Tocando Vidas' con el que se busca brindar acceso a la cultura a las comunidades menos favorecidas de Cartagena y el departamento de Bolívar; a través de la construcción de una red de orquestas.

"Además de un concierto musical se realizó un jornada pedagógica a fin de que los niños y jóvenes tuvieran la oportunidad de conocer los instrumentos musicales y desde luego tocarlos. Gracias a la Gobernación de Bolívar a través de ICULTUR por este apoyo para esta actividad " sostuvo Luis Jerez, director de la Orquesta Camerata Heroica.

Durante el evento, la sinfónica Camerata tocó temas de artistas como Lucho Bermudez y Adolfo Mejía, los jóvenes y niños aprendieron características específicas de instrumentos de cuerda y de viento, además se atrevieron a tocar el violín y el violonchelo.

La Banda de El Salado también se unió a la celebración y al final nos deleitó con su gran talento.



"En nombre del gobernador Vicente Blel agradecemos el apoyo de la Alcaldía de El Carmen de Bolívar, a la orquesta sinfónica Camerata Heroica y la Biblioteca de El Salado, para hacer posible esta bonita actividad" sostuvo el director de ICULTUR Iván Sanes Pérez.